

A l'Honorable
Ministre de l'Agriculture.

Monsieur le Ministre:--

La culture des fraises a pris un développement rapide en notre pays, et il se produit maintenant de très fortes récoltes de ce fruit précieux, surtout dans les provinces de l'est du Dominion, où son emploi s'est généralisé. Les variétés se produisant très facilement par voie de semis, un grand nombre de nouvelles espèces ont été introduites au cours des dernières années. Donner des renseignements au sujet de ces nouvelles variétés, et indiquer, en se basant sur des essais poursuivis pendant vingt et un ans à la Ferme expérimentale centrale d'Ottawa, en quoi ces variétés sont supérieures aux anciennes au point de vue de la productivité, de la qualité et de l'utilité générale, tel est le but de ce bulletin. On y trouvera également un exposé des meilleures méthodes de préparation du sol, du traitement à donner pour obtenir une récolte abondante, et des remèdes à opposer aux maladies et aux insectes qui attaquent le fraisier.

La diffusion de renseignements pratiques sur les meilleures méthodes de culture et les espèces les plus avantageuses est d'autant plus nécessaire que la culture du fraisier est plus répandue. Nous avons l'espoir que ces renseignements propageront encore cette culture en encourageant les cultivateurs à s'y livrer. Pourquoi se passer de fraises, quand la moindre parcelle de terrain peut donner une ample provision de ce fruit délicieux, pendant les premières chaleurs de l'été, au moment où le besoin de cette nourriture saine et rafraichissante se fait si vivement sentir?

J'ai l'honneur d'être,
Monsieur le Ministre,
Votre obéissant serviteur,

WM. SAUNDERS,
DIRECTEUR DES FERMES EXPÉRIMENTALES.

Ottawa, le 20 juillet 1909.